

NU-GEN-1261  
2025-05-10



## **Premier week-end de spiritualité montfortaine au Danemark**

**COPENHAGUE, Danemark** - Aux confins de l'Europe du Nord, un groupe de missionnaires montfortains s'est discrètement inscrit dans l'histoire. Leur voyage a débuté en 1901, guidé par la foi, l'endurance et la volonté de servir.

La mission montfortaine au Danemark a été marquée par une humble fidélité, un service discret et un profond impact local. Les communautés catholiques continuent de prier, leur héritage perdure dans le cœur des personnes qu'elles ont servies et dans le sol du cimetière de Roskilde où beaucoup reposent aujourd'hui loin de leur pays natal, mais pour toujours chez eux, sur la terre où ils ont fondé leur mission.

Et aujourd'hui, le p. Josip MAGDIĆ, SMM et le p. Marco PASINATO, SMM, sont retournés au Danemark pour des week-ends spirituels montfortains. Leur objectif ? Raviver l'animation spirituelle ancrée dans les enseignements de saint Louis-Marie de Montfort.

Le premier week-end a eu lieu le premier week-end de mai 2025. C'est le même évêque, Mgr Czeslaw KOZON, seul ordinaire du Danemark, qui a béni cette initiative, née de sa demande de retour des Montfortains au Danemark. Le vendredi 2 mai, les deux missionnaires ont été accueillis par l'évêque, avec qui ils ont concélébré l'Eucharistie présidée par le Nonce Mgr. Julio MURAT dans la cathédrale en suffrage du défunt pape François. Le lendemain, samedi 3 mai, la première des deux journées de spiritualité montfortaine intitulée « Vers le Christ, notre espérance par Marie » s'est déroulée en l'église Saint-Antoine de Copenhague, avec la participation de 15 personnes, de 8 différentes nationalités. Le lendemain, les missionnaires se sont rendus à Slagesle, accueillis par le curé polonais Michael BIENKOWSKI, dans ce qui fut pendant de nombreuses années une paroisse gérée par les Montfortains néerlandais et dont l'église abrite la reproduction de la « Reine des Cœurs » de Via Romagna à Rome. Ce deuxième jour, le dimanche 4 mai, le même programme a été proposé : prédication, adoration, chapelet médité et renouvellement des promesses baptismales selon la méthode montfortaine. Enfin, le lundi 5 mai, accueillis par le père Stephen HOLM, prêtre danois engagé depuis des années auprès de l'association « Marie Reine des Cœurs », pour la fête de Montfort et de Marie-Louise célébrée avec les associés montfortains. Les participants à ce week-end se sont engagés à diffuser l'initiative, qui sera renouvelée la première semaine d'octobre.

L'expérience a été accueillie très positivement par les participants ; on peut la considérer comme une nouvelle graine plantée, puisant profondément dans le même terreau irrigué par des décennies de mission des 50 confrères néerlandais.

Pour mémoire, le lendemain, le p. Josip s'est rendu en Scandinavie pour prêcher dans une paroisse de Malmö à un groupe qui l'avait rencontré à Czestochowa.

P. Marco PASINATO, SMM